

STARTinnova

Presentación del proyecto:

Nuestro equipo JEINN, que significa Jóvenes Emprendedores e Innovadores. Teníamos una idea del proyecto en mente que tuviera relación con la comida y nos pusimos a pensar cómo podríamos resolver los problemas más comunes en los pedidos a domicilio de los restaurantes: la rapidez, en lo que tiene relación en cómo llegará la comida (fría). Por ello pensamos en una idea innovadora que no esté en práctica en España por temas legales y así a la sociedad le parece interesante, entonces escogimos comida a domicilio mediante drones.